

## LE CORRESPONDANT

# Hamid Rahmouni, voyagiste au grand cœur



Hamid Rahmouni (à gauche) avec employés de son entreprise et stagiaires issus de son activité associative. / PHOTO R.M.

Depuis une dizaine d'années sur l'avenue Saint-Ruf, Hamid Rahmouni tient l'agence de voyage "Euro mer et ciel" : Maghreb, Baléares, Sicile, Sardaigne, Corse, Grèce font partie des propositions.

Hamid est également président de l'association "Amitié et entraide franco marocaine" : *"Nous essayons d'être un intermédiaire entre les jeunes et les institutions pour aider à trouver un stage ou un emploi. Un autre aspect de l'association est l'aide aux pays: la meilleure solution*

*est le codéveloppement". Aide au Maroc, mais aussi à de nombreux autres pays: "Nous avons une cinquantaine de lits médicalisés que nous aimerions envoyer en Haïti".*

Mais Hamid est aussi, depuis un peu plus d'un an, correspondant pour La Provence : *"J'ai voulu faire ça, parce que je suis dans les quartiers et je vois qu'il s'y passe d'autres choses que tous les aspects négatifs dont on entend parler continuellement. Il s'y passe aussi des événements positifs."*

Rémy MARTINO